

《单词百科:outweigh是什么意思?outweigh怎么发音?outweigh的解释和用法》

英语单词outweigh是什么意思?outweigh怎么读?outweigh怎么发音?简答网为您整理了outweigh的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



outweigh怎么读

outweigh的读音:[a t we]

outweigh的意思

1、vt.在重量上超过;比...重要;胜过,强过;比...有价值;

outweigh的近义词

1、dwarf n.侏儒,矮子;矮小的动物(植物);[天]矮星;

2、overbalance vt.& vi.(使)失去平衡而歪倒;

3、overshadow vt.使失色;使阴暗;夺去...的光辉;遮阴;

4、preponderate vi.超过,胜过;

5、prevail over 打败;战胜;压倒;覆盖;

outweigh的双语例句

1、Fuck shots! I hope the weed'll outweigh these drinks.

的开枪!我希望杂草比那些酒更重.

2、The advantages of this deal largely outweigh the disadvantages.

这笔交易的利远远大于弊。

3、The advantages far outweigh the disadvantages.

利远大于弊。

4、On balance, his accomplishments outweigh his faults.

两相比较他的成就胜过错误.

5、First value of red tape far outweigh the constructive.

首先,红头文件的观赏性远远大于其建设性.

6、None of the problems of superconducting cables now outweigh the benefits.

现在;采用超导电缆利大于弊.

7、The advantages outweigh the drawbacks.

得多于失,优点胜过缺点.

8、As a result, Dr Hartung estimates that false positives could outweigh false negatives 75 times over.

最终,哈尔顿博士估计假阳性将超出假阴性达七十五倍之多.

9、Some say that the benefits of massive spending outweigh the cost of inaction.

很多人说大众消费的益处大于这次行动的花费.

10、The benefits of the scheme outweigh the disadvantages.

这项计划利大于弊。

11、Square: collection the advantages outweigh the disadvantages.

正方: 收藏利大于弊.

12、Secrecy creates anxieties and suspicions that outweigh any temporary convenience.

秘密引起焦虑和猜疑,其代价远高于保密带来的短时便利.

13、To what extent the advantages outweigh the disadvantages?

这种问法一定要写优点大于缺点 吗 ?

14、From the reasons presented above, I think the pros outweigh the cons.

从以上原因可以看出,其优势胜过劣势(优点多于缺点).

15、Detrimental factors will quite likely outweigh the benefits of rising automobile usage.

汽车使用量的增加带来的有害因素很有可能超过它的好处.

16、The advantages far outweigh the disadvantages in this case.

这件事上,利远大于弊.

17、But all in all, I would say the advantages outweigh the disadvantages.

但是,总的说来, 我认为其优势大于劣势.

18、To sum up, the advantages of studying abroad outweigh the disadvantages greatly.

总的来说, 出国留学的好处远远大于坏处.

以上是简答网为您整理的outweigh怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于outweigh的用法

、outweigh的释义、outweigh的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/outweigh>

